

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kehadirat Allah Subhanahu Wata'ala, atas izin Allah skripsi saya ini telah terselesaikan. Setelah sempat gonta – ganti judul dari semester 7, setelah dua kali mengajukan judul yang berkaitan dengan psikologi olahraga kepada dua dosen berbeda, dan ditolak :), namun akhirnya bisa *fix* juga judul skripsi saya pada bulan Maret (kalo tidak salah ingat). Alhamdulillah dan skripsi tebal inilah hasil kerja keras saya selama kurang lebih 3 bulan. Alhamdulillah, maturnuwun sanget gusti :')

Dan di lembar persembahan ini, secara khusus saya mengucapkan beribu – ribu terimakasih kepada :

Ibuku tercinta. Buk, terimakasih sekali atas doa ibu setiap malam, dan setiap selesai sholat. Budi yakin ini semua berkat doa dari panjenengan Buk. Budi masih ingat saat budi berkeluh kesah tentang judul skripsi budi yang tak kunjung di acc, dan budi minta doa dari ibu, dan ibu menjawab, “ibu ndongakke kowe terus, mugo-mugo lancar tor sukses”. Maturnuwun sanget Buk :')



mugo bapak karo simbah melu seneng ning alam kono yo buk. Amin :'). Buat Mbak Desi dan Mas Qosim, maturnuwun doa dan dukungannya, maturnuwun

bantuan uangnya pas buat tambah – tambah penelitian :'). Buat Mas Rimbun, maturnuwun motivasinya mas, mas yang buat aku selalu inget sama ibuk, sama doa – doa ibuk, maturnuwun mas :'). Buat Leres, adekku yang



paling cantik dan pendiam, terimakasih yaa, walaupun kamu diem, tapi mas yakin kamu doain mas juga, makasih yo :'). Buat Pak Lek dan Bu Lek,

makasih banget dukungannya selama ini :'). Pencapaian ini dari Budi untuk kalian :')

Untuk Mas Eko, makasih banyak atas semua bimbingan, dukungan dan motivasi dari Mas Eko. Walaupun statusnya sebagai dosen Pembimbing Akademik saya, tapi Mas Eko sangat membantu saya dalam penyelesaian studi S1 saya ini. Mas Eko juga yang sudah mengarahkan saya untuk mengambil tema tentang warga Rusunawa, makasih banyak Mas :'). Untuk Dokter Jun dan Pak Mansur, terimakasih banyak atas kesabaran dan ketelatenan bapak dalam membimbing saya di akhir masa studi S1 saya. Terimakasih banyak, Dok, Pak ;'). Semoga Bapak senantiasa diberi kesehatan oleh Allah, Amin. Doain mahasiswamu ini agar sukses ya Pak :-D

Buat Eko yang selalu ngomong kalo gue yang nyontek, yang selalu punya panggilan aneh buat gue, mulai dari pak Tua, Nyong (kata ganti "Aku" yang paling kasar dalam kosa kata bahasa jawa), yang kadang ngomong jawa medok khas brebes, yang selalu cengin gue sama adzan medoknya, padahal gue kaga gitu-gitu amat kalo adzan, haha. Makasih banyak printernya, berkat printer lo, gue jadi rada ngirit ngeprin skripsi nih, dan berkat printer lo skripsi gue kelar. Haha makasih yoo Le. Buat Adi yang rumahnya deket sama domisili gue, yang selalu galauin cewek, yang kadang gue tumpangin ke kampus misal motor gue lagi ngambek, haha makasih atas semuanya di. Ga nyangka kita bertiga bisa lulus dan wisuda bareng, padahal 4 bulan lalu kaga yakin bakalan kelar semester ini. hahahaha. Biar grup chat kita menjadi saksi betapa gajelasnya kita kalo lagi ngomongin orang, ngomongin urusan kampus, ngomongin skripsi, ngomongin hal yang penting sampe yang ga penting. Semoga pertemanan kita bisa awet sampe mati nanti. Amin. Pencapaian ini untuk kita semua !



Buat Syahwal Muharam orang cibinong yang awal semester selalu numpang gue pas jaman latihan, yang selalu minta kirimin tugas kalo ada tugas kuliah (sama kayak eko juga), yang baik banget mau gue titipin Lapis Bogor buat dosen penguji gue, yang selalu berbagi info menguntungkan sama gue, makasih banyak wal atas semuanya.

Buat Syamsul Maarif orang cilodong yang selalu jadi kiper futsal sama bola lapangan, yang lumayan jago main PhotoShop sama Corel sampe sampe kalo butuh apa-apa yang ada kaitannya sama komputer gue minta tolong dia,



yang mau bantuin penelitian gue (bareng eko, adi, sama sawal), makasih banyak ya sul atas semuanya. Buat Budi Nuryana yang kentel banget logat sundanya, walaupun orang-orang manggil lo pendek, tapi gue kaga pernah, yang pkl magang bareng gue (sama adi, eko, sawal, samsul juga), makasih banyak ya bud atas semuanya.

Buat keling sama uwi, pasangan yang diramalin bakal sampe nikah sama miss ambar, semoga terwujud ya, amin, makasih juga atas semuanya. Buat temen – temen IKOR 2012 yang selalu saling bantu buat



bisa lulus bareng – bareng, makasih banyak atas semuanya. Tanpa kalian gue ga bakal bisa ngelarin skripsi ini nih. Semoga ikatan pertemanan kita tetep kejaga sampe maut memisahkan. Amin. Semoga bakalan ada yang

mau ngurusin acara kumpul bareng setelah kita sibuk sama kerjaan kita masing-masing. Buat temen – temen IKOR 2012 yang belum bisa lulus semester ini, semoga kalian bisa lulus di semester ke 9. Amin. Pencapaian ini untuk IKOR 2012 !



Buat temen – temen KKN gue, Danu, Kiki, Mutia, Rika, Nela, Nova, Hani, Sekar, sama Lindri, makasih banget doa – doa kalian. Semoga yang belum bisa selesai semester ini, bisa selesai semester depan. Amin. Pencapaian ini untuk kalian juga !



Untuk kekasih, Innallatil Andiyah. Makasih banget dukungan dan motivasinya. Makasih juga udah nyrewetin aku muluk buat selalu ngerjain skripsi, buat selalu inget demi siapa aku kuliah, makasih ya :'). Pencapaian ini dari aku buat kamu, yang :')



Diakhir kata, terimakasih sekali lagi saya ucapkan kepada semuanya. Tanpa kalian, saya tidak akan bisa menyelesaikan skripsi ini. semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi orang banyak. Dan semoga ilmu yang saya dapat di bangku perkuliahan dapat bermanfaat. Serta semoga kelak saya, kamu, kita semua dapat menjadi orang yang sukses, dan bisa memberi manfaat kepada orang banyak. Amin.